

Chœur d'Hommes de Franois La Débandade

Assemblée Générale statutaire du 12 Octobre 2008 Rapport d'activité : Septembre 2007 à Septembre 2008

Année 2007 :

- Septembre* : Eglise de Sochaux
Eglise des Chaprais, jubilé de JL Balanche
Octobre : Micropolis, Carmina Burana
Eglise de Chauv-Neuve lors du WE de travail
Novembre : Micropolis, salon de la mariée

Année 2008 :

- Janvier* : Centre diocésain, concert privé lors d'une après-midi de travail
Février : Château de Clairvans « soirée cabaret »
Mars : Valdahon, « soirée cabaret »
Mai : Enregistrement du 2^{ème} CD
WE de l'Ascension à Saint-Raphael et environs
Juin : Salines royales d'Arc et Senans, Journée des Artistes amateurs (Conseil général)
Mariage de Ludivine Boillot
Concert avec Vox Orientis
Juillet : Eglise de Rioz soirée semi-privée
Mariage de Nathalie Schmitt
Septembre : Centre diocésain, repas de « fin » d'année
Eglise de Doubs
Octobre : Foyer Sainte-Anne, prestation lors de la réception d'inauguration des travaux

Analyse :

- Une dizaine de véritables concerts ou participations à diverses manifestations, certaines d'ailleurs n'engageant pas la totalité du chœur. L'objectif défini lors de l'AG 2007, de ne pas accepter trop de concerts pour se donner le temps de travailler au renouvellement de notre programme et à la préparation du CD semble avoir été à peu près tenu.
- En revanche, un certain nombre d'entre eux ont été des prestations gracieuses, ce qui ne résout pas le problème de financement de nos activités, déjà signalé lors de la précédente assemblée générale. Quelques petits concerts ont été d'un bon rapport mais ne nous permettent pas de chanter dans des conditions satisfaisantes (repas, bruit, inattention des convives etc)
- Un motif de satisfaction, l'enregistrement du 2^{ème} CD, dont la vente permettra de consolider les finances de l'Association
- Une formation mise en place et programmée à échéances régulières
- Après de nombreux atermoiements, un règlement intérieur a été rédigé. Il devrait servir de cadre de référence pour le règlement des nombreux points déjà maintes fois discutés et souvent mal résolus (admission dans le chœur, assiduité, retards, présence aux concerts etc)
- L'examen des engagements déjà pris pour la saison 2008-2009 nous situe à peu près au même nombre de concerts que pour l'exercice écoulé.
- Dorénavant nos répétitions ont lieu à la salle de convivialité de Serre les Sapins. S'est posée la question de savoir s'il ne faudrait pas trouver une autre salle moins exigüe. En attendant on peut envisager d'autres placements pour se donner un peu d'aisance.

Effectif :

Il fluctue. La présence annoncée lors de la précédente AG, de Benoît de Tilly, Daniel Gonce et Robert Perret est confirmée. En revanche, Jean-Pierre Folley est parti, Claude Jeannerod et Philippe Girard font une pause d'au moins un an, Benoît Chauvin nous a annoncé son départ, nous ne savons rien précisément des intentions de Saverio Rochitelli, Gaby Ponçot. L'effectif est à présent de 28 choristes.